

## Évènements de Noël au Cercle (Quo vadis, Luxembourg?)

- 2011 Bien qu'il ne viole aucune loi et aucune règle, le sans-abri n'a pas le droit d'être assis devant le «Cercle», car cela pourrait déranger ou dégoûter ces gens importants, qui fêtent un évènement de Noël à l'intérieur. Et la police de lui dire, s'il ne s'en irait pas de son propre gré, ils le tireraient par les cheveux à travers les pavés.
- 2012 La situation est similaire à l'année précédente, à l'exception que les policiers, qui ont été appelés pour épargner les gens importants de voir un SDF, ne disent pas un mot, mais le tirent par les cheveux à travers le sol jusque devant le sapin de Noël en face du «Cercle».
- 2013 Les politiciens ont enfin réagi et créé une série de lois anti-sans-abri, qui, entre autre, défendent d'être assis devant le «Cercle» quand les gens importants fêtent à l'intérieur ou le conseil communal y a une réunion. Ces lois permettent aussi à la police de chasser les SDF par tous les moyens de tels endroits.
- 2014 Parce qu'on a de plus en plus besoin des agents de police pour faire se taire de plus en plus de gens, qui ont de moins en moins pour vivre et crient de plus en plus fort contre l'injustice sociale, le délogement des SDF devant le «Cercle» (et d'endroits similaires) est maintenant le devoir des armées privées Brinks, Dussmann et Schmitt, qui ont maintenant aussi légalement le droit de brutaliser tous ceux, qui y séjournent.
- 2015 Le centre de Luxembourg-ville est enfin libre de sans-abri («SDF-fräi»). Les nouvelles lois, qui devront entrer en vigueur pour Noël, défendent aux SDF et toutes autres racailles de fréquenter les quartiers de la ville, où ils risqueraient de gâcher par leur présence la joie de faire la fête à ceux, qui ont l'argent et le pouvoir.
- ca. 2020 Ils ont trouvé une solution finale pour les sans-abri, mais avec cela il n'y pas encore assez de certitude que les gens importants ne pourraient perdre l'appétit et l'envie de fêter. Parce qu'il existe encore d'autres éléments qui pourraient les dégoûter: les handicapés, les malades, les vieilles gens, les infirmes...